

FORMAT

Format, Nr. 21; 26.5.2006

personalities der woche



Thomas Schnöll, 35, ist zum neuen Vorstandsmitglied des Finanzdienstleistungsunternehmens Euro-Finanz-Service AG (EFS) ernannt worden.

Salzburger wirtschaft

Salzburger Wirtschaft, 26.5.2006



Neuer Vorstand. Thomas Schnöll (35) wurde kürzlich in den Vorstand des Finanzdienstleistungsunternehmens EFS-AG mit Sitz in Wals berufen. In dieser Funktion ist er für die Ressorts Verwaltung und Organisation, Recht/Compliance, Produktmanagement, Produktpartner und Personal zuständig. Erste Berufspraxis sammelte er in der Landeshypothekenbank AG in Salzburg. 1994 wechselte Schnöll das Unternehmen und stieg bei der Generali Versicherung AG ein. Unter anderem managte er dort zehn Jahre lang Finanzdienstleistungen und kümmerte sich um den Aufbau alternativer Vertriebswege im Bereich der Finanzdienstleistungsprodukte. 2004 wechselte er zur neu gegründeten EFS-AG. Im Jänner 2005 wurde ihm die Prokura erteilt. Foto: Neumayr/EFS AG